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Zitat von ChrisN 

Das mit der professionellen Aufstellung ist halt auch so eine Sache. Du kannst natürlich
den Stab um X Personen aufblähen, wenn du aufsteigst. Du hast halt nur das Problem,
dass du den Apparat auch bei einem Abstieg in die 2. Liga finanzieren musst. Denn
gute Leute kommen nicht nur für eine Jahr.

Unser Weg gefällt mir da besser: Mit Augenmaß, aber gezielt aufbauen. Und
das machen wir aktuell in verschiedenen Bereichen.

Bis zum fett dargestellten, kann ich dir in vollem Umfang zustimmen. Und den, von den
Mitgliedern gewählten Vertreter und ein paar Spetzeln dieser..., mag das ja möglicherweise
auch klar sein.

Aber für die Masse des Glubbvolkes wirkt das nach Außen unstrukturiert. Vollmundige, nicht
durch Argumente untermauerte Aussagen tun ihr übriges dazu.

Ich bin auch kein Freund davon, alles nach Außen zu tragen, sondern die Leute in Ruhe an
Plänen und Konzepten zu arbeiten zu lassen

Leider sind hier für mich weder im sportlichen noch wirtschaftlichen Bereich nach der MV
Fortschritte zu erkennen, sofern tatsächlich entsprechende Pläne/Konzepte vorhanden waren.

Die andere Interpretation:

Vielleicht sind aber auch alle Dinge die rund um NLZ und Profi-Betrieb geschehen, ein Zeichen
der Professionalisierung und einige Leute werden aus ihren Komfortzonen gerissen.

Weiterhin, glaube ich, dass es sich ganz schlecht an Werbepartner und Fans verkaufen lässt,
dass man den Abstieg bewusst in Kauf nimmt, um nach einer weiteren Zweitliga-Saison wieder
mit einer anderen Vorbereitung (kfm./sportlich) aufzusteigen.
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Möglicherweise ist die Mannschaft deswegen auch etwas derangiert, da hier natürlich jeder
auch als Klein-Unternehmer an seine Zukunft denkt.

Wie auch immer, ich glaube kaum, dass es Verantwortlichen und direktem Umfeld gefällt, was
da eben abläuft. Also hat man m.E. jetzt in der Winterpause eine Entscheidung gefällt, die ja
nicht allen gefallen muss.
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